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Ata da reunião n.º 41 da Câmara 1 

de Graduação do Conselho de 2 

Ensino, Pesquisa e Extensão, 3 

realizada no dia 14 de novembro 4 

de 2006. 5 

No dia quatorze do mês de novembro do ano de dois mil e seis, na 6 

sala dos Conselhos, Reitoria, reuniu-se a Câmara de Graduação do 7 

Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, sob a presidência da Pró-8 

Reitora de Graduação, Maria Aparecida Vivan de Carvalho e com a  9 

presença dos seguintes Conselheiros: Martha Augusta Correa e 10 

Castro Gonçalves, Alcides José Sanches Vergara, Flávia Lúcia Bazan 11 

Bespalhok, Carlos Roberto Ferreira, Cristiane Affonso de Almeida 12 

Zerbetto, Dalberto Luiz De Santo, Dalva Tomoe Miyagui, Elaine Alves, 13 

Eliane da Silva Mewes Gaetan, Elieser Botelho Manhas Júnior, Maria 14 

de Lourdes Ferreira, Flaveli Aparecida de Souza Almeida, Leonilde 15 

Favoreto de Mello, Gilberto Carlos Sanzovo, Lucilena Pereira Corrêa, 16 

Ideni Terezinha Antonello, Ileizi Luciana Fiorelli Silva, João Batista 17 

Martins, José Antonio Oliveira do Nascimento, Ricardo Cezar Ferreira, 18 

Márcio José de Almeida, Marco Antonio Neves Soares, Maria 19 

Aparecida Scarpin, Maria Bernadete de Morais França, Maria Luiza 20 

Fava Grassiotto, Miguel Etinger de Araújo Júnior, Neila Recanello 21 

Arrebola, Nilva Aparecida Nicolao Fonseca, Oswaldo Francisco de 22 

Almeida Júnior, Lucimar de Fátima Bilmaia Emídio, Peter Reichmann, 23 

Marta Regina Gimenez Fávaro Weber, Silvia Alapanian, Simone Reis, 24 

Sirlei Terezinha Bennemann, Ubirajara De Carlo Senatore, Luiz 25 

Cláudio Reeberg Stanganelli, Zilda Aparecida Freitas de Andrade, 26 

Silvana Drumond Monteiro e Fátima Cristina de Sá. Ausências 27 

justificadas: Ceres Vittori Silva, Julce Mary Cornelsen, Marcos 28 

Rodrigues da Silva, Maria José Sartor e Valdete de Oliveira Mrtvi. 29 

Ausência sem justificativa: Maurício Ursi Ventura. I. Expediente. a) 30 

Discussão e votação das atas das reuniões nºs 29 a 39. As atas 31 

foram aprovadas sem emendas, com exceção das atas de n°s 38 e 39 32 

que apresentaram emendas sugeridas pelas professoras Maria Luiza 33 

Fava Grassioto, Elaine Alves e Silvana Drumond Monteiro. b) 34 

Informes. 1) A Pró-Reitora Maria Aparecida Vivan de Carvalho 35 

consultou a Câmara  com respeito às datas das reuniões 36 

considerando que os membros do CEPE recebem a pauta 37 

antecipadamente, antes mesmo das Deliberações da Câmara de 38 

Graduação, e que as alterações promovidas são entregues em mãos 39 

na hora da reunião, causando transtornos, a Pró-Reitora propôs e a 40 

Câmara acatou, a alteração nas datas das reuniões de 2007 para que 41 

estas ocorram na terceira semana de cada mês, ou seja, uma semana 42 
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antes da reunião do CEPE. 2) a Pró-Reitora Maria Aparecida Vivan de 1 

Carvalho informou que tem feito visitas aos Centros de Estudos, 2 

juntamente com as Diretoras da PROGRAD com a  intenção de dar 3 

abertura para sugestões e propostas a fim de desburocratizar, dentro 4 

do possível, as ações da PROGRAD. Tiveram o apoio da Assessoria 5 

de Tecnologia de Informação desde o início de sua gestão e 6 

conseguiram chegar a uma proposta do Portal do Estudante de 7 

Graduação com acesso ao Boletim e ao Histórico Escolar já a partir 8 

de março/2007; também estão promovendo mudanças na pauta 9 

eletrônica para facilitar o trabalho do professor. 3) informou ainda que 10 

deverá se reunir com Coordenadores de Estágio para tratar da 11 

Resolução de Estágio e sobre a elaboração do  Manual do Estagiário. 12 

4) A Pró-Reitora disse ter sido questionada sobre a participação de 13 

membros desta Câmara no CEPE. Quando se discute e aprova um 14 

assunto na Câmara, entende-se que ele já foi suficientemente 15 

debatido, entretanto, alguns Conselheiros representantes da Câmara  16 

ainda têm dúvidas em relação aos processos. É pertinente que alguns 17 

Conselheiros após releitura de um processo tenham  alguma dúvida e 18 

queiram fazer algum questionamento. Enquanto Pró-Reitora sua 19 

função no CEPE é defender todos os processos que foram aprovados 20 

por esta Câmara e gostaria que os representantes da Câmara de 21 

Graduação tivessem o mesmo posicionamento. A Câmara se 22 

solidarizou com a preocupação da Pró-Reitora por considerar muito 23 

grave essa situação que desvaloriza o papel da Câmara e de certa  24 

forma pode vir a dificultar a aprovação de projetos de grande interesse 25 

para a graduação. 5) A Diretora de Apoio a Ação Pedagógica da 26 

PROGRAD professora Silvana Drumond Monteiro comunicou que 27 

recebeu, ontem, uma Portaria do Ministério das Relações Exteriores 28 

concedendo bolsas para alunos do PEC-G (Programa Estudante 29 

Convênio de Graduação). Deverá enviar uma lista com os candidatos 30 

ao Ministério no dia 20/11. O SEBEC fará uma triagem, através do 31 

Serviço Social; os nomes virão à PROGRAD onde serão instruídos 32 

através dos históricos escolares. A bolsa é de R$ 500,00 mensais 33 

podendo ser renovada. Solicitou auxílio de alguns Coordenadores 34 

para contatarem os alunos. 6) O prof. Carlos Roberto Ferreira 35 

comunicou que em relação ao ENADE, no Curso de Economia, cerca 36 

de 80% dos alunos entregam  a prova sem fazer absolutamente nada. 37 

A Pró-Reitora Maria Aparecida Vivan de Carvalho colocou que pelo 38 

fato de algumas escolas estarem distantes do centro da cidade, 39 

muitos estudantes se atrasaram e acabaram perdendo a prova. O 40 

prof. Marco Antonio Neves Soares colocou que dia 27 de outubro de 41 

2006 foi publicado no Diário Oficial uma Lista de Avaliadores de 42 
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Cursos de Graduação e Avaliadores Institucionais do SINAES. 1 

Acompanhou em algumas escolas a aplicação das provas e não sabia 2 

do boicote. Com relação ao ENADE, o prof. Peter Reichmann disse 3 

que o Curso de Medicina Veterinária vai ser avaliado novamente no 4 

ano que vem. Na primeira avaliação houve situações parecidas e isso 5 

ocorreu em nível nacional. Temos que observar o sistema de 6 

avaliação dentro dessa prova, por exemplo, a prova para os alunos do 7 

primeiro e último ano é a mesma. Acha que há necessidade de 8 

discutir com os alunos, mas também é importante que a Universidade 9 

se posicione em relação a esse tipo de prova; como ela é feita e como 10 

ela é aproveitada. O prof. Peter Reichmann informou, ainda, que foi 11 

divulgado na Internet o fluxograma para tramitação de papéis de 12 

estágio, tanto os pedidos quantos os relatórios. Gostaria que isso 13 

fosse revisto e rediscutido porque da forma como está a tramitação, 14 

ela não atende as necessidades do Colegiado do Curso de Medicina 15 

Veterinária. O prof. Marco Antonio Neves Soares afirmou que tanto o 16 

SINAES e seus três pilares, quanto os Comitês estão à disposição da 17 

Universidade, e que esse processo de avaliação não é tão simples 18 

assim. É um sistema de avaliação do qual a avaliação de 19 

desempenho é apenas uma parte do processo de avaliação. Exite um 20 

ponto que é considerado central, que é a avaliação institucional e a 21 

avaliação de cursos. A profª. Silvia Alapanian colocou que na última 22 

avaliação do Curso de Serviço Social houve boicote dos estudantes. 23 

Fizeram, na época uma reunião de avaliação final, onde foram 24 

colocadas várias críticas ao ENADE e, entre elas, a proposta de que 25 

seja uma avaliação formativa e não obrigatória. Então, considera que 26 

o boicote é uma resposta dos alunos a essa obrigação que é 27 

condicionada à entrega dos diplomas. O prof. Oswaldo Francisco de 28 

Almeida Júnior colocou que o ENADE representa 7% da avaliação 29 

dos cursos dentro do SINAES. Acha que devemos discutir sim, mas 30 

sobre o SINAES.  7) A profª. Dalva Tomoe Miyagui informou que o 31 

Colegiado do Curso de Farmácia está enfrentando problemas com 32 

relação aos estágios em indústrias, porque os estagiários são 33 

trocados a cada seis meses, tornando difícil a adequação ao novo 34 

Projeto Pedagógico. Estão buscando uma forma de viabilizar o 35 

estágio sem infringir o Regulamento. A profª. Maria Aparecida Vivan 36 

de Carvalho informou que participou de uma reunião ontem, na 37 

PRORH para discutir sobre estágios. A UEL é interveniente, mas não 38 

concedente de estágio  junto à Central de Estágio do Governo do 39 

Estado. Nesses Estágios na Universidade, os estagiários vão para os 40 

Centros de Estudos e recebem, através da PRORH, uma bolsa de R$ 41 

241,00. Esse controle agora será feito pela PROGRAD e há, inclusive 42 
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a possibilidade de estender os estágios nos quais a UIEL atua como 1 

concedente até 22 de dezembro. Convidou a profª. Dalva Miyagui, 2 

bem como outros Conselheiros que se encontram nessa situação, 3 

para se deslocarem à PROGRAD, junto a Divisão de Estágios, 4 

Projetos e Monitoria, pois a Chefe da Divisão está tentando acomodar. 5 

8) A Pró-Reitora Maria Aparecida Vivan de Carvalho informou que a 6 

PROGRAD necessita da parceria de alguns Conselheiros para 7 

participar informalmente de uma Comissão ou Grupo de Estudos. 8 

Existe, atualmente, a preocupação da PROGRAD de como amparar 9 

os Colegiados e os Cursos de Graduação. Nesse sentido, buscaram 10 

alguma documentação e elaboraram a proposta de Fundo de Apoio 11 

aos Cursos de Graduação (FAG). Conversou com a Procuradoria 12 

Jurídica, e esta indicou a Resolução do FAEPE como atendendo as 13 

preocupações da PROGRAD. Buscou todas as Resoluções do 14 

FAEPE e vai enviar, via e-mail, aos Conselheiros para desencadear 15 

para o ano de 2008, um edital específico para atender aos Cursos de 16 

Graduação. A profª. Silvia Alapanian informou que pelo segundo ano 17 

consecutivo o FAEPE teve recursos para a área de ensino e não usou 18 

porque dos R$ 20 mil dos recursos para a área de ensino, somente 4 19 

professores apresentaram projetos. Então com que moral vamos 20 

solicitar  recursos  para a Graduação, se o recurso que temos para os 21 

projetos especiais de ensino não é usado? A profª. Ileizi Luciana 22 

Fiorelli Silva parabenizou a PROGRAD por essa iniciativa e disse que 23 

gostaria, através do Fórum das Licenciaturas, de pedir empenho para 24 

nos apropriarmos dessas verbas e investimentos na formação dos 25 

professores. A profª. Sirlei Bennemann comunicou que quase não tem 26 

verba para a Graduação, e quando tem, é mal divulgado. Sugeriu que 27 

já que fundo é de amparo à Graduação, que a divulgação seja feita 28 

pela PROGRAD e não pela PROEX. Após o término das discussões a 29 

Câmara de Graduação indicou os professores Zilda Aparecida Freitas 30 

de Andrade, Nilva Aparecida Nicolao Fonseca, Marta Regina Gimenez 31 

Fávaro Weber e Hamil Adum Filho para fazerem parte do grupo de 32 

trabalho responsável pelo estudo da documentação levantada a 33 

respeito do FAEPE, para subsidiar o Fundo de Apoio aos Cursos de 34 

Graduação. II. Ordem do Dia. 1) Processo 19728/2006 – profª. 35 

Cristina Faria Fidelis Gonçalves  - Título: “Análise Exploratória de 36 

Dados: uma revisão aplicando dados coletados sobre as 37 

características da religiosidade praticada pelos estudantes da 38 

UEL”. Relatou o processo o prof. Elieser Botelho Manhas Júnior. Ele 39 

informou que o projeto atende aos artigos 2º, 22, 23 e 25 da 40 

Resolução CEPE n.º 274/2005 quanto à sua caracterização, objetivos 41 

e demais considerações e por isso, é recomendada a sua aprovação. 42 
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Ficam como ressalvas: a) a inclusão do apêndice A, citado na folha 06 1 

do processo; b) a readequação do cronograma, o qual previa o início 2 

em agosto de 2006. A Câmara de Graduação aprovou o projeto de 3 

pesquisa em Ensino, da profª. Cristina Faria Fidelis Gonçalves. 2) 4 

Processo 30924/2006 – profª. Maria Bernadete Barison – Título: 5 

“Modelagem Instrucional para o Ensino de Desenho Geométrico 6 

e Geometria Descritiva Implementando  com Multimídia”. Relatou 7 

o processo a profª. Silvana Drumond Monteiro. Ela informou que a 8 

Comissão Executiva do Colegiado do Curso de Matemática analisou o 9 

relatório e julgou que o mesmo cumpriu os objetivos propostos e 10 

portanto recomenda a sua aprovação. A Câmara de Graduação 11 

aprovou o relatório final do Projeto da profª. Maria Bernadete Barison. 12 

3) Processo 31563/2006 – prof. Luiz Antonio Cabello Norder – 13 

Inclusão da docente Maria Tereza Carvalho – Título: 14 

“Desenvolvimento Rural e Sustentabilidade”. Relatou o processo a 15 

profª. Ileizi Fiorelli Silva. Ela informou que a inclusão da referida 16 

professora enriquecerá  o desenvolvimento do projeto e ampliará o 17 

número de estudantes atendidos. Recomenda dessa forma, a inclusão 18 

da docente. A Câmara de Graduação aprovou o pedido de inclusão da 19 

docente Maria Tereza Carvalho. 4) Processo 18839/2006 – Jakson 20 

Quirino Oliveira – 1º ano do curso de Ciências Econômicas – 21 

Ingressou na UEL no ano de 2006. Solicita 1º trancamento de 22 

matrícula por trabalho. Parecer do Colegiado: pelo indeferimento. 23 

Antes de iniciar a discussão deste assunto, a profª. Maria Aparecida 24 

Vivan de Carvalho informou que sete processos de trancamento foram 25 

pautados por se encontrarem em transição; então cabe a esta 26 

Câmara analisá-los, haja vista que quando foi dado entrada no 27 

processo, ainda não havia sido aprovada a Resolução que trata do 28 

trancamento. O presente processo trata-se de estudante matriculado 29 

na 1ª série do curso e com base no art. 45 do Regimento Geral, § 1º:  30 

“O Trancamento de  matrícula não poderá ocorrer na primeira série do 31 

curso, salvo com expressa autorização da Câmara de Graduação”. 32 

Colocado em votação, a Câmara indeferiu o pedido de trancamento 33 

de matrícula do aluno Jackson Quirino Oliveira. 5) Processo 34 

20557/2006 – Laís Cardoso Lorenzetti – 3ª série do Curso de 35 

Pedagogia  - 1º trancamento em 2004. Solicita o 2º trancamento 36 

pois necessita de mais tempo para cuidar do filho recém-nascido. 37 

O parecer da Comissão Executiva do Colegiado é pelo indeferimento 38 

da solicitação. Colocado em votação, a Câmara de Graduação 39 

indeferiu o pedido de trancamento de matrícula da aluna Lais Cardoso 40 

Lorenzetti. 6) Processo 18408/2006 – Renata Cristina de Almeida – 41 

3ª série do Curso de Letras – 1º trancamento em 2005. Solicita o 42 
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2º trancamento para estudar inglês nos Estados Unidos. O 1 

parecer da Comissão Executiva do Colegiado é pelo indeferimento da 2 

solicitação. Colocadaoem votação a Câmara de Graduação indeferiu 3 

o pedido de trancamento de matrícula da estudante Renata Cristina 4 

de Almeida. 7) Processo 13272/2006 – Bruno César Michelette 5 

Damião – 1ª série do Curso de Química – Ingressou na UEL no 6 

ano de 2004, mas permanece retido na 1ªserie por se tratar de 7 

transposição de currículo. Solicita o 1º trancamento por motivo 8 

de trabalho. A Comissão Executiva do Colegiado do Curso de 9 

Química emitiu parecer favorável à solicitação do aluno, por tratar-se 10 

de uma transposição de currículo, o que obrigou o aluno a 11 

permanecer na 1ª série, em virtude da transição entre os currículos 12 

vigentes até 2004 e o atual vigente a partir de 2005. Colocado em 13 

votação, a Câmara de Graduação indeferiu o pedido de trancamento 14 

da matrícula do aluno Bruno César Micheletti Damião. 8) Processo 15 

16654/2006 – Giselle Jumi Itani – 2ª série do curso de Arquitetura 16 

e Urbanismo – Ingressou na UEL no ano de 2004 – 1º 17 

trancamento em 2005. Solicita o 2º trancamento por motivo de 18 

trabalho. O parecer da Comissão Executiva do Colegiado é pelo 19 

deferimento da solicitação. Colocado em votação a Câmara de 20 

Graduação indeferiu o pedido de trancamento de matrícula da aluna 21 

Giselle Jumi Itami. 9) Processo 6727/2006 – Alessandro Ribeiro de 22 

Oliveira – 2ª série do curso de Educação Física/Licenciatura – 1º 23 

trancamento em 2005. Solicita o 2º trancamento por estar 24 

participando em programa de intercâmbio até outubro de 2006 25 

nos Estados Unidos. O parecer da Comissão Executiva do 26 

Colegiado é pelo deferimento da solicitação. Colocado em votação, a 27 

Câmara de Graduação indeferiu o pedido de trancamento de 28 

matrícula do aluno Alessandro Ribeiro de Oliveira. 10) Processo 29 

17629/2006 – Valdenir Balbino – 5ª série do Curso de Educação 30 

Física/Licenciatura – Ingressou na UEL no ano de 1999. Solicita o 31 

1º trancamento por motivo de trabalho. O parecer da Comissão 32 

Executiva do Colegiado é pelo deferimento da solicitação. Colocado 33 

em votação a Câmara de Graduação deferiu o pedido de trancamento 34 

de matricula do aluno Valdenir Balbino. 11) Processo 33474/2006 – 35 

PROPPG – Ofício Circular 17/06 – Indicação de nomes para o 36 

Comitê Acadêmico FAEPE. A Pró-Reitora Maria Aparecida Vivan de 37 

Carvalho comunicou que, com base no ofício encaminhado pelo 38 

Gestor do FAEPE, Prof. Alamir Aquino Corrêa, o Comitê Acadêmico 39 

do FAEPE, conta, no momento, com apenas um representante desta 40 

Câmara, que é a Profª. Silvia Alapanian e solicita que sejam 41 

aprovados na reunião de hoje, mais três nomes: um títular e dois 42 
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suplentes para constituírem este Comitê. Após discussão, os 1 

Conselheiros relembraram que em reunião realizada no dia 2 

25/07/2006, a Câmara indicou o nome da profª. Patricia de Mello 3 

Souza como representante títular em substituição ao prof. Alamir 4 

Aquino Corrêa. Dessa forma foram indicados  dois suplentes para 5 

fazerem parte do Comitê Acadêmico do FAEPE: professores Gilberto 6 

Carlos Sanzovo e Eliane da Silva Mewes Gaetan. A Pró-Reitora Maria 7 

Aparecida Vivan de Carvalho se encarregou de verificar o motivo da 8 

da Profª Patrícia de Mello Souza não ter sido chamada às reuniões. 9 

12) Processo 22165/2006 – Colegiado do Curso de Enfermagem – 10 

Regulamento a forma de Gerenciamento do Currículo e a 11 

distribuição da carga horária do Curso de Enfermagem da UEL. O 12 

Processo foi retirado de pauta para tramitar pelo Conselho de Centro 13 

do CCS no dia 16/11/2006. Nada mais havendo a reunião foi 14 

encerrada e eu, Deise Garbelini Bergamin, Secretária da Câmara de 15 

Graduação lavrei esta ata que assino juntamente com os membros da 16 

Câmara presentes à reunião. 17 

 18 

 19 

Maria Aparecida Vivan de Carvalho  ___________________________ 20 

 Pró-Reitora de Graduação 21 

 22 

Silvana Drumond Monteiro  _____________________________ 23 

 Diretora de Apoio a Ação Pedagógica 24 

 25 

Fátima Cristina de Sá   _____________________________ 26 

 Diretora de Assuntos Acadêmicos 27 

 28 

Alcides José Sanches Vergara _____________________________ 29 

 Coordenador do Colegiado do Curso de Psicologia 30 

 31 

Carlos Roberto Ferreira  _____________________________ 32 

 Coordenador do Colegiado do Curso de Ciências Econômicas 33 

 34 

Cristiane Affonso Almeida Zerbetto _____________________________ 35 

 Coordenadora do Colegiado do Curso de Design Gráfico 36 

 37 

Dalberto Luiz De Santo  _____________________________ 38 

 Coordenador do Colegiado do Curso de Educação Física  39 

 40 

Dalva Tomoe Miyagui   _____________________________ 41 

 Coordenadora do Colegiado do Curso de Farmácia 42 

 43 

 44 
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Elaine Alves    _____________________________ 1 

 Coordenadora do Colegiado do Curso de Enfermagem 2 

 3 

Eliane da Silva Mewes Gaetan _____________________________ 4 

 Coordenadora do Colegiado do Curso de Fisioterapia 5 

 6 

Elieser Botelho Manhas Júnior _____________________________ 7 

 Coordenador do Colegiado do Curso de Ciência da Computação 8 

 9 

Flaveli Aparecida Souza Almeida _____________________________ 10 

 Coordenadora do Colegiado do Curso de Química 11 

 12 

Flávia Lúcia Bazan Bespalhok _____________________________ 13 

 Vice- Coordenadora do Colegiado do Curso de Comunicação Social - Jornalismo 14 

 15 

Gilberto Carlos Sanzovo  _____________________________ 16 

 Coordenador do Colegiado do Curso de Física 17 

 18 

Ideni Terezinha Antonello  _____________________________ 19 

 Coordenadora do Colegiado do Curso de Geografia 20 

 21 

Ileizi Luciana Fiorelli Silva  _____________________________ 22 

 Coordenadora do Colegiado do Curso de Ciências Sociais 23 

 24 

João Batista Martins   _____________________________ 25 

Diretor do Colégio de Aplicação 26 

 27 

José Antonio Oliveira do Nascimento_____________________________ 28 

 Coordenador do Colegiado do Curso de Engenharia Civil 29 

 30 

Leonilde Favoreto de Melo  _____________________________ 31 

 Vice-Coordenador do Colegiado do Curso de Secr. Executivo 32 

 33 

Lucilena Pereira Corrêa  _____________________________ 34 

 Vice- Coordenadora do Colegiado do Curso de Música 35 

 36 

Lucimar de Fátima Bilmaia Emidio_____________________________ 37 

 Vice- Coordenador do Colegiado do Curso de Design de Moda 38 

 39 

Luiz Cláudio Reeberg Stanganelli _____________________________ 40 

 Vice- Coordenador do Colegiado do Curso de Ciência do Esporte 41 

 42 

Márcio José de Almeida  _____________________________ 43 

 Coordenador do Colegiado do Curso de Medicina 44 

 45 
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Marco Antonio Neves Soares _____________________________ 1 

 Coordenador do Colegiado do Curso de História 2 

 3 

Maria Aparecida Scarpin  _____________________________ 4 

 Coordenadora do Colegiado do Curso de Ciências Contábeis 5 

 6 

Maria Bernadete de Morais França _____________________________ 7 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Engenharia Elétrica 8 

 9 

Maria de Lourdes Ferreira  _____________________________ 10 

 Vice- Coordenadora do Colegiado do Curso de Odontologia 11 

 12 

Maria Luiza Fava Grassiotto  _____________________________ 13 

 Coordenadora do Colegiado do Curso de Arquitetura 14 

 15 

Marta Regina Gimenez Fávaro Weber________________________________ 16 

 Vice- Coordenadora do Colegiado do Curso de Pedagogia 17 

 18 

Martha Augusta Corrêa e Castro Gonçalves____________________________ 19 

 Vice- Coordenadora do Colegiado do Curso de Letras 20 

 21 

Miguel Etinger de Araújo Júnior ____________________________ 22 

 Coordenador do Colegiado do Curso de Direito 23 

 24 

Neila Recanello Arrebola  _____________________________ 25 

 Coordenadora do Colegiado do Curso de Biomedicina 26 

 27 

Nilva Aparecida Nicolao Fonseca _____________________________ 28 

 Coordenadora do Colegiado do Curso de Zootecnia 29 

 30 

Oswaldo Francisco Almeida Jr.  _____________________________ 31 

 Coordenador do Colegiado do Curso de Biblioteconomia 32 

 33 

Peter Reichmann   _____________________________ 34 

 Coordenador do Colegiado do Curso de Méd. Veterinária 35 

 36 

Ricardo Cézar Ferreira  _____________________________ 37 

 Vice- Coordenador do Colegiado do Curso de Matemática 38 

 39 

Silvia Alapanian    _____________________________ 40 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Serviço Social 41 

 42 

Simone Reis    _____________________________ 43 

 Coordenadora do Colegiado do Curso de Letras Estrangeiras Modernas 44 

 45 
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Sirlei Terezinha Bennemann  _____________________________ 1 

 Coordenadora do Colegiado do Curso de Ciências Biológicas 2 

 3 

Ubirajara De Carlo Senatore  _____________________________ 4 

 Coordenador do Colegiado do Curso de Educação Artística 5 

 6 

Zilda Aparecida Freitas Andrade _____________________________ 7 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Comunicação Social – Relações Públicas 8 


